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Homélie du 24 Septembre 2023   25ème Dimanche Ordinaire 
 
 

« Allez à ma vigne, vous aussi ! » 
 

Cécile, Mélissa, Précilia, Fabien, Lucy et Alexis, cette Parole, 

« Allez à ma vigne, vous aussi ! » Dieu vous l’a adressée 

mystérieusement, dans le secret et le silence au cœur de vos histoires 

personnelles. 

Voici qu’aujourd’hui, vous entrez officiellement en Catéchuménat, 

c’est-à-dire que vous entrez dans la dernière phase de votre préparation 

à recevoir le Don de la vie de Dieu par le Sacrement du Baptême. 

Quelle Paix, quelle Joie, Quelle Espérance ! 
 

En cette heure, Dieu, notre Maître et Seigneur, appelle chacun 

d’entre vous à vivre avec lui une relation unique. IL vous à continuer à le 

chercher et à vous approcher de lui plus près et nous avec vous. 

Il vous appelle toujours plus profondément à entrer dans une belle 

relation de confiance et d’intimité avec lui.   

Cécile, Mélissa, Précilia, Fabien, Lucy et Alexis, tel est le chemin, 

le seul véritable chemin, qui vous préparera authentiquement à recevoir 

le si précieux et si beau « salaire » que Dieu veut vous offrir : l’admirable 

Don du Baptême. 
 

En frappant à la porte de cette église St Gilles de Puypéroux et en y 

entrant, nous voulons vous assurer que vous n’avancerez pas seuls sur le 

chemin de la Foi. 

Regardez ! Nous sommes nombreux autour de vous… à vos côtés 

et derrière vous. Regardez !   

Il y a longtemps que nous avons été Baptisés et que nous cherchons 

Dieu. Certains d’entre nous même depuis très longtemps. Mais nul 

d’entre-nous ne l’a trouvé une fois pour toute et encore moins ne le 

possède. On ne possède pas l’Amour : on le reçoit, on le donne et on le 

partage en frères de Tous ! 

Dieu, par vous, ce matin, nous le rappelle. Aucun d’entre nous ne 

mérite un salaire plus important que vous : absolument personne ! 

Frères et sœurs baptisés, ici présents, êtes-vous conscients de cela ? 

Êtes-vous vraiment conscients de cela ? 
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Toutefois, même si à vos yeux nous sommes d’anciens Catholiques, 

et peut-être même trop vieux, nous pouvons vous apporter un trésor. 

Nous pouvons vous enrichir de 2 riches expériences.  

De quelles riches expériences je veux vous parler ? 
 

Tout d’abord de celle de nos pauvretés, de nos limites, de nos 

échecs et même de nos péchés. Nous faisons parfois partie comme dans 

l’Evangile que nous venons d’entendre de « ces ouvriers de la première 

heure » qui avons tendance à penser et à croire que, parce que nous 

sommes baptisés depuis longtemps et que nous avons voulu faire 

beaucoup pour Dieu, nous méritons plus que d’autres. Mais ce n’est pas 

vrai ! Merci au Seigneur de nous le rappeler par vous ! 
 

La Seconde est la vitalité de notre communauté même si nous 

pouvons paraître anciens voir vieux ou trop vieux. Cette vitalité nous 

vient du Seigneur qui nous aide sans cesse à aller plus loin et plus haut 

que nos limites, nos pauvretés, nos échecs et même nos péchés grâce à 

son pardon et à son amour pus grand que nous et dans lequel nous 

croyons. 
 

Pour finir, je veux souligner qu’en ce dimanche nous célébrons 

dans l’Eglise Catholique la 109ème journée de prière mondiale pour les 

migrants. Nous ne pouvons pas penser au voyage que notre Pape 

François vient de vivre à Marseille et aux paroles prophétiques qu’il 

nous a adressées. 
 

Par vous, bien chers frères et sœurs … Dieu rappelle à chacun 

d’entre nous que nous sommes tous avec vous des migrants. 

Nous sommes Tous en recherche, en marche, vers une Terre 

Nouvelle qui nous apporte la belle vie et le grand Bonheur auxquels 

nous aspirons tous et chacun avec nos dons propres. En famille de 

croyants nous avons besoin des dons de chacun. Ils sont 

complémentaires et tous essentiels. 

Cette nouvelle terre c’est la « Patrie céleste », c’est-à-dire le 

Royaume de Dieu, la Vie éternelle et le Bonheur que Dieu veut donner à 

chacun d’entre nous.  AMEN. 
 

Père Eric P † 


